tchen et Han Kien, dans un but semblable, faisaient restaurer le palais de Tch'ang Ngan et sollicitaient l'appui de Li K'o-young. Tchou Wen occupait dans l'empire une situation prépondérante. Gouverneur du Ho Nan, maître du Chan Toung, il n'avait à redouter, au nord, que Li K'o-young qu'il n'osait attaquer, au sud, que Yang Hing-mi contre lequel il leva trois grandes armées : l'une, commandée par Poung Se-kou, fut défaite et son chef tué à Tsing Keou, la seconde avec Ko Tsoung-tcheou, à Ngan Foung, la troisième avec Tchou Wen lui-même à Sou Tcheou (Kiang Nan), furent obligées de battre en retraite (897).

Lieou Jen-Koung, dont le fils bat Lou Yen-wei et l'oblige à fuir à P'ien Tcheou, près de Tchou Wen, s'empare de Tsang Tcheou, King Tcheou et Te Tcheou, composant le gouvernement de I Tchang dont le vaincu était titulaire, et le donne à son fils; la Cour refusa de reconnaître le nouveau gouverneur, mais Lieou Jen-Koung n'a cure des ordres impériaux (898). A la tête de 100,000 hommes, il s'empare de Pei Tcheou et s'avance vers Wei Tcheou; mais Li Se-ngan, envoyé par Tchou Wen, défait Lieou Cheou-WEN, fils de Lieou Jen-Koung, et tue son général CHEN Ko-Ki. Par une autre route, Ko Tsoung-tcheou, général de Tchou Wen, pénètre à Wei Tcheou et, avec la garnison de cette ville, met en fuite Lieou Jen-koung et s'empare du Ho Toung. Tchou Wen, plus puissant que jamais, s'enhardit : il fait attaquer Tcheou Te-wei, général de Li K'o-young, par Che Chou-tsoung, mais ce dernier est battu et fait prisonnier et Ko Tsoung-tcheou est obligé d'évacuer le Ho Toung.

Tchou Wen se retourne alors contre Lieou Jen-Koung: celui-ci, qui venait au secours de T'ing Tcheou assiégé est chassé du Ho Pe (900), mais le vainqueur abandonne le siège à cause des nouvelles qu'il reçoit de la Cour: après que le palais de Tch'ang Ngan eut été remis en état par Li Meou-tchen et Han Kien, les deux chefs ennemis, Li K'o-young d'une part, Tchou Wen d'une autre, aidèrent l'empereur à sortir de sa captivité et après l'avoir rétabli dans sa capitale, retournèrent dans leurs gouvernements respectifs.